



**Der Bunte Kreis** hat eine Spende in Höhe von 5000 Euro von der Brauerei Schimpfle aus Gessertshausen erhalten. Die Stiftung steht seit 30 Jahren Familien mit schwerstkranken Kindern zur Seite. Im Bild Astrid Grotz vom Bunten Kreises und Brauereichef Thomas Schimpfle. Foto: Mitterecker



**Der gemischte Chor der Chorgemeinschaft Zusmarshausen** hat sich zum ersten Mal musikalisch am Christkindlmarkt beteiligt. Die Sängerinnen und Sänger unter stellvertretender Leitung von Stefan Auer traten in der Pfarrkirche Maria Immaculata auf. Elisabeth Thumann lud die Zuhörer zum Konzert am 6. Januar ab 16 Uhr in die Pfarrkirche ein. Dieses wird vom gemischten Chor, sowie von MixDur, dem Vocalensemble der Chorgemeinschaft, gestaltet. Foto: Jörg Thumann

## Schützen küren ihre Besten

Mitglieder des Vereins Steinekirch ziehen Bilanz.  
Es gibt Preise für die treffsichersten Sportlerinnen und Sportler.

**Steinekirch** Kürzlich hat der Kameradschaftsabend des Schützenvereins Steinekirch in der Alten Schule stattgefunden. Im Rahmen des Königschießens war zuletzt das traditionelle Dorfschießen durchgeführt worden – nun galt es eine Bilanz zu ziehen. An dem Wettbewerb haben sich in diesem Jahr 86 Bürgerinnen und Bürger aus dem Ort beteiligt. Den Pokal für die Meistbeteiligung gewann hierbei das südöstliche Dorfviertel mit insgesamt 33 Teilnehmenden.

Hier weitere Ergebnisse im Überblick:

- Den Wanderpokal durfte in diesem Jahr Michael Zott in Empfang nehmen.
- Vereinsmeister in der Schützenklasse wurde mit der Luftpistole Elias Zimmermann (330 Ringe) und mit dem Luftgewehr Christina Eisele mit einem Durchschnitt von 343 Ringen. Bei den Schülerinnen gewann Carolin Winkler und bei unserer Jugend setzte sich Quirin Scherer durch.



Das Bild zeigt: (von links) Schützenmeister Maik Müller, Jugendschützenkönigin Josefine Spengler, Schützenkönig Franz Scherer und Zweiten Schützenmeister Hans Lehner. Foto: Arthur Englert

- Der Wettbewerb um den Jugendschützenkönig endete mit einer großen Überraschung. Quirin Scherer belegte den zweiten Platz und mit einem herausragenden 15-Teiler durfte sich Josefine

Spengler, die erst seit kurzer Zeit am Trainingsschießen bei den Jugendlichen teilnimmt, über den Titel der Jugendschützenkönigin freuen.

- Kurios verlief die Entscheidung

über den Schützenkönig in der Schützenklasse: Den Titel des Wurstkönigs erhielt Marcel Englert mit einem 35-Teiler. Ebenfalls mit einem 15-Teiler wie bei der Jugend wurde Franz Scherer Schützenkönig. Er erzielte diesen Treffer

### Kette wird unter großem Beifall verliehen

mit dem letzten Schuss, der im Rahmen des gesamten Königschießens abgegeben wurde. Unter großem Beifall verlieh ihm der erste Schützenmeister Maik Müller die Königskette und überreichte ihm den Königspokal.

Nach der Proklamation wurde noch bis tief in die Nacht mit Musik, Tanz und guter Laune im Vereinsheim in der Alten Schule Steinekirch gefeiert, heißt es in der Mitteilung des Vereins zu der Veranstaltung. (AZ)



**Bei der Adventsfeier der Katholischen Landvolkbewegung** Dinkelscherben im Vereinsheim in Grünenbaindt hat Regina Weindl, Gemeindefereantin und Geistliche Begleiterin der Landvolkgemeinschaft Krumbach, die Verkündigungsszene mit Erzählfiguren in den Mittelpunkt gestellt. Zu Beginn spielten Lucia und Carlotta Lenzzeiger auf ihren Harfen einige Stücke. Foto: Ulrike Eger



**Die Augsburger Unternehmensberatung Blue Advisory** verzichtet in diesem Jahr erneut auf Kundengeschenke und spendet 2500 Euro an die Stiftung Bunter Kreis. Die Geschäftsführer Mathias Bauer und Matthias Walter überreichten auf dem Gelände des Therapiezentrums Ziegelhof in Stadtbergen einen Scheck an die Vorsitzende der Stiftung Bunter Kreis, Astrid Grotz. Bei einer Führung konnten sie sich ein Bild von der heilpädagogischen, tiergestützten Arbeit machen. Das 2021 von Blue Advisory angeschaffte Pferd Frodo Blue wird für die tiergestützte Therapie eingesetzt. Mit dem Spendengeld wird ein Sattel angeschafft. (AZ) Foto: Bunter Kreis



**Bei der Jahreshauptversammlung der Buschelbergsschützen** in Aretsried wurde der Vorstand wiedergewählt. Weiterhin ist Marco Henneberg der Vorsitzende. Stellvertretender Vorsitzender bleibt Herbert Röhrle. Es gab allerdings auch eine Änderung: Claudia Thoma gab Ihr Amt als Jugendsportwart an Schmid Thomas ab. Im Anschluss wurden einige Mitglieder (Zott Martin, Placke Sabrina, Sirch Helene, Holl Roswitha und Lochbronner Manuela) für zehn bzw. 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Auf dem Foto fehlt Michael Ringler. Foto: Buschelbergsschützen



**Einen runden Geburtstag hat in Stadtbergen Anita Pfaff** zusammen mit ihrem Mann Martin (links) gefeiert. Bürgermeister Paul Metz und sein Stellvertreter Michael Smischek (rechts) gratulierten der Professorin, die sich von 1990 bis 2014 zunächst als Gemeinderätin der SPD und dann als Stadträtin engagierte. Die Wirtschaftswissenschaftlerin hatte ab 2011 bis zu ihrem Ausscheiden das Amt der Zweiten Bürgermeisterin inne. Für ihre unermüdete Arbeit unter anderem in der Flüchtlingshilfe dankte ihr Bürgermeister Metz. „Dieses großartige Engagement für die Menschen verdient unseren Respekt und Anerkennung.“ Foto: Ingrid Strohmayer